

PlantaDoce.

Entorno

La licitación de instalaciones sanitarias en España se multiplica por tres hasta octubre

Las administraciones españolas sacaron a concurso infraestructuras sanitarias por valor de 1.552,9 millones de euros en los diez primeros meses de 2021, frente a los 406 millones de euros registrados en el mismo periodo de 2020.

PlantaDoce
29 nov 2021 - 13:21



La licitación de instalaciones sanitarias sigue creciendo tras caer durante el estallido de la pandemia en 2020. La construcción de obra nueva y rehabilitación de instalaciones públicas sanitarias **se multiplicó por tres entre enero y octubre de 2021**, en comparación con los datos acumulados hasta el décimo mes del año pasado.

En los diez primeros meses del año, **este tipo de licitación alcanzó 1.552,9 millones de euros**, frente a los 406 millones de euros registrados en el mismo periodo de 2020, según se desprende de los últimos datos de la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras (Seopan).

PlantaDoce.

Respecto al acumulado de 2019, **la construcción de obra nueva y rehabilitación de instalaciones públicas sanitarias se ha incrementado un 161%**. Antes de la pandemia, entre enero y octubre de 2019, se licitaron obras de infraestructuras sanitarias por valor de 595 millones de euros. Sólo en octubre de 2021, la licitación de instalaciones sanitarias alcanzó 313,5 millones de euros.

En septiembre de 2021, la licitación de instalaciones sanitarias alcanzó 47,9 millones de euros

Por tipo de licitación, **la obra nueva registró un aumento del 274,7%** en el periodo comprendido entre enero y octubre de 2021, en comparación con los datos de los diez primeros meses del año pasado, hasta 784,7 millones de euros.

Por su parte, **la rehabilitación de instalaciones públicas sanitarias prácticamente se multiplicó por cuatro**, alcanzando 768,1 millones de euros, frente a 196,8 millones de euros del mismo periodo de 2020.

En total, teniendo en cuenta todo tipo de obra, en los nueve primeros meses del año, se licitó obra pública por valor de 19.280,7 millones de euros, un 85,6% más que en el mismo periodo del año anterior.